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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 189 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 189
AOS CINCO E UM DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE
DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS DEZOITO HORAS E
TRINTA MINUTOS HOUVE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS, DEVIDO A
PANDEMIA DO CORONA VÍRUS A REUNIÃO
REALIZOU-SE ATRAVÉS DO LINK
“HTTPS://MEET.GOOGLE.COM/RTU-FJHC-RCS”,
PARTICIPARAM DESTA LIVSTREAM OS SEGUINTES
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO: ANA
MARIA LOURENÇO, CINTHIA LIBERTO, DÉBORA
STELLE, DANIELE ZWIEGICOSKI, EVANDRO PACHECO
DOS SANTOS, ELI GOMES DE OLIVEIRA, JOSÉ CARLOS
SCHEIDT, SIDNEY APARECIDO MAIDL, A TESOUREIRA
SIMONE FOLLADOR E A PRESIDENTE DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO DO RPPS TANIA MARA TRINDADE,
CONTAMOS AINDA COM A PARTICIPAÇÃO DOS
CONSELHEIROS FISCAIS MÁRCIA REGINA
WANSOVICZ, TARCÍSIO DELFRATE, VALDIR BUENO
DOS SANTOS E ANTÔNIO JOSÉ PASSONI, ALÉM DOS
SEGUINTES SERVIDORES DO RPPS, JORDY
MALAQUIAS DE PAULA, ANAGAÍS CECÍLIA
BAGDINSKI E MARINA VIDA BRUSTOLIN. AUSENTE
ESTE CONSELHEIRO QUE REDIGE A ATA JULIANO
BARAUCE DE OLIVEIRA, COM A DEVIDA
JUSTIFICATIVA APRESENTADA. A PRESIDENTE DO
RPPS TANIA MARA, PASSA A APRESENTAR A
REUNIÃO EXPONDO AOS CONSELHEIROS A FOLHA
DE PAGAMENTO REFERENTE A MARÇO DE DOIS MIL
E VINTE E UM, A FOLHA DO MÊS FICOU EM UM
MILHÃO SETECENTOS E QUARENTA E NOVE MIL
DUZENTOS E TRINTA E SEIS REAIS E VINTE E
QUATRO CENTAVOS, SENDO TREZENTOS E OITENTA
APOSENTADOS, PERFAZENDO O VALOR DE UM
MILHÃO QUINHENTOS E OITENTA E SETE MIL
QUINHENTOS E VINTE E DOIS REAIS E NOVENTA E
DOIS CENTAVOS, SESSENTA E CINCO PENSIONISTAS,
PERFAZENDO O VALOR DE CENTO E TRINTA E UM
MIL DUZENTOS E QUATORZE REAIS E VINTE E NOVE
CENTAVOS, QUATRO SERVIDORES ESTATUTÁRIOS,
PERFAZENDO O VALOR DE VINTE MIL SEISCENTOS E
TRINTA REAIS E SETENTA E SEIS CENTAVOS, E
QUINZE CONSELHEIROS, PERFAZENDO O VALOR DE
NOVE MIL OITOCENTOS E SESSENTA E OITO REAIS E
VINTE E SETE CENTAVOS. A BASE DE CÁLCULO PARA
A CONTRIBUIÇÃO PATRONAL E CONTRIBUIÇÃO DO
SERVIDOR FOI DE DOIS MILHÕES OITOCENTOS E
QUARENTA E CINCO MIL SEISCENTOS E VINTE E
SETE REAIS E QUARENTA E QUATRO CENTAVOS, O
RECOLHIMENTO DA CONTRIBUIÇÃO PATRONAL, FOI
DE QUATROCENTOS E TRINTA E SETE MIL OITENTA E
OITO REAIS E QUARENTA E UM CENTAVOS, O
RECOLHIMENTO DO SERVIDOR FOI DE TREZENTOS E
TREZE MIL DEZENOVE REAIS E TREZE CENTAVOS, O
RECOLHIMENTO TOTAL SERVIDOR MAIS PATRONAL,
FOI DE SETECENTOS E CINQUENTA MIL CENTO E
SETE REAIS E CINQUENTA E QUATRO CENTAVOS. AS
DESPESAS ADMINISTRATIVAS DO RPPS, CONTENDO
TODAS AS DESPESAS MENSAIS DE MANUTENÇÃO,
PAGAMENTOS DOS CONSELHEIROS, PAGAMENTOS
DOS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS, TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO, RECOLHIMENTO PATRONAL,
IMASP, TELEFONES, LUZ, ÁGUA, IMOBILIÁRIA
MONJOLO, A PRISMA SYSTEM, A GUIMARÃES
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COMPUTADORES, SUL MÍDIA INFORMÁTICA E
PALMGÁS, DESPESAS QUE PERFIZERAM O VALOR DE
QUARENTA E SETE MIL SETECENTOS E NOVENTA E
QUATRO REAIS E SETENTA E SEIS CENTAVOS. O
REPASSE DA TAXA ADMINISTRAÇÃO PELO
MUNICÍPIO COM REFERÊNCIA AO MÊS MARÇO DO
ANO DE DOIS MIL E VINTE UM, FORA RECOLHIDA NO
DIA QUINZE DE MARÇO, SENDO ESTA A TERCEITA
PARCELA, NO VALOR DE OITENTA E TRÊS MIL CENTO
E OITENTA E OITO REAIS E VINTE E CINCO
CENTAVOS. O REPASSE DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE
PALMEIRA REFERENTE AO MÊS DE MARÇO DE DOIS
MIL E VINTE UM, RECOLHIDO NO DIA VINTE E TRÊS
DE MARÇO FORA NO VALOR DE OITOCENTOS E
TRINTA E CINCO REAIS E CINQUENTA CENTAVOS,
VALORES TRANSFERIDOS PARA CONTA NA CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL DE NÚMERO 67-0 DESTINADA
PARA FINS DE DESPESAS E MANUTENÇÃO DO RPPS. O
RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES
PREVIDENCIÁRIAS DA CÂMARA MUNICIPAL
REFERENTE AO MÊS DE MARÇO DE DOIS MIL E
VINTE E UM, TEVE COMO BASE O VALOR DE
QUARENTA E UM MIL SETECENTOS E SETENTA E
CINCO REAIS E VINTE E SEIS CENTAVOS, SENDO A
PARTE PATRONAL O VALOR DE SEIS MIL
QUATROCENTOS E DEZESSEIS REAIS E SESSENTA E
SETE CENTAVOS, A PARTE DO SERVIDOR
CORRESPONDENTE A QUATRO MIL QUINHENTOS E
NOVENTA E CINCO REAIS E VINTE E SEIS CENTAVOS,
PERFAZENDO UM TOTAL RECOLHIDO COMPOSTO
PELAS CONTRIBUIÇÕES E PELA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO O VALOR TOTAL DE ONZE MIL
OITOCENTOS E TRINTA E CINCO REAIS E CINQUENTA
CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES
PREVIDENCIÁRIAS E TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DO
PRÓPRIO RPPS, REFERENTE A MARÇO DE DOIS MIL E
VINTE E UM, TEVE COMO BASE O VALOR DE
DEZENOVE MIL TREZENTOS E SEIS REAIS E
DEZESSEIS CENTAVOS, CORRESPONDENDO A PARTE
PATRONAL O VALOR DE DOIS MIL NOVECENTOS E
SESSENTA E CINCO REAIS E QUARENTA E TRÊS
CENTAVOS, A PARTE DO SERVIDOR CORRESPONDE A
DOIS MIL CENTO E VINTE E TRÊS REAIS E SESSENTA
E OITO CENTAVOS. AS RESERVAS FINANCEIRAS DO
RPPS EM MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E UM,
DEPOSITADAS NA CONTA 147-2 (CONTA DA TAXA DE
ADM.) DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL,
CORRESPONDE A QUATROCENTOS E TRINTA MIL
DUZENTOS E TRINTA REAIS E QUARENTA CENTAVOS,
VALORES APLICADOS NO FUNDO FI BR IRF-M 1, NA
CONTA 38917-3 NO SICREDI, POSSUI O VALOR DE
QUARENTA E TRÊS MIL CENTO E NOVE REAIS E
DEZESSEIS CENTAVOS, VALORES ESTES COMPOSTOS
PELOS REPASSES DOS CONSIGNADOS. A CARTEIRA
PREVIDENCIÁRIA DO RPPS ATUALMENTE POSSUI
QUARENTA E UM MILHÕES QUINHENTOS E SESSENTA
E QUATRO MIL DUZENTOS E NOVENTA E UM REAIS E
SEIS CENTAVOS, OS IMÓVEIS DO RPPS
CORRESPONDEM A QUATRO MILHÕES QUINHENTOS
E VINTE E NOVE MIL E QUATROCENTOS REAIS, O
QUE PERFAZ UMA CARTEIRA PREVIDENCIÁRIA
TOTAL DE QUARENTA E SEIS MILHÕES NOVENTA E
TRÊS MIL SEISCENTOS E NOVENTA E UM REAIS E
SEIS CENTAVOS. JÁ O PATRIMÔNIO TOTAL DO RPPS
EM MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E UM, COMPOSTO
POR RECURSOS PREVIDENCIÁRIOS, IMÓVEIS,
RESERVAS DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO E O VALOR
NA CONTA DO SICREDI, PERFAZ UM TOTAL DE
QUARENTA E SEIS MILHÕES QUINHENTOS E
SESSENTA E SETE MIL TRINTA REAIS E SESSENTA E
DOIS CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DO
PARCELAMENTO TERMO CADPREV EM FAVOR DO
RPPS, REFERENTE AO MÊS DE MARÇO, FOI
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REPASSADA A PARCELA DE NÚMERO SESSENTA E
OITO DE DUZENTOS E QUARENTA, NO VALOR DE
DUZENTOS E DEZ MIL TREZENTOS E SESSENTA E
DOIS REAIS E CINQUENTA CENTAVOS. NO MÊS DE
MARÇO HOUVERAM TRÊS APOSENTADORIAS, SIRLEI
VIANTE STALL, JARBAS MIGUEL HOFFMANN E
IRINEU FERREIRA DA SILVA. TANIA DESTACA QUE A
AGENDA DE OBRIGAÇÕES DO RPPS ENCONTRA-SE
REGULAR, QUE TODAS AS PENDÊNCIAS DO RPPS
FORAM SANADAS, E QUE COM ISSO FOI POSSÍVEL
EMITIR A CRP, QUE É VALIDO ATÉ OUTUBRO DE DOIS
MIL E VINTE E UM. A RELAÇÃO DE SERVIDORES
ATIVOS E INATIVOS CORRESPONDE A CINQUENTA E
OITO VIRGULA DOIS POR CENTO. TANIA COMENTA
QUE O PLANO PLURIANUAL, EM QUE CONSTA OS
PLANEJAMENTOS DO RPPS PARA OS PRÓXIMOS ANOS
JÁ FOI CONCLUÍDO E ENCAMINHADO, E QUE SE OS
CONSELHEIROS QUISEREM ESTAR CONHECENDO
MELHOR OS DETALHES PODEM SE DIRIGIR ATÉ O
RPPS PARA CONVERSAR OU SOLICITAR UMA CÓPIA
PARA LEITURA. JÁ EM RELAÇÃO AOS CURSOS
OFERTADOS, TANIA COMENTA QUE O CURSO DE PRÓ
GESTÃO E CGRPPS ESTÃO SENDO FEITOS PELOS
CONSELHEIROS, PORÉM O CPA DEZ NÃO OUVE NEM
UM INTERESSADO, E COMPLETA DIZENDO QUE FOI
FINALIZADA LICITAÇÃO PARA IMPLANTAÇÃO DO
PRÓ GESTÃO, QUE ATÉ FINAL DO ANO O RPPS
PROVAVELMENTE ESTARÁ CERTIFICADO, E QUE
SERÁ MUITO IMPORTANTE O RPPS POSSUIR ESTA
CERTIFICAÇÃO. TANIA COMPLETA INFORMANDO
QUE O CÁLCULO ATUARIAL FOI FINALIZADO PELO
ATUÁRIO, SENDO PROJETADO O VALOR DE SETE
MILHÕES QUATROCENTOS E CINQUENTA E CINCO
MIL DUZENTOS E NOVENTA E QUATRO REAIS E
OITENTA E NOVE CENTAVOS REFERENTE AO DÉFICIT
DESTE ANO, E QUE O MUNICÍPIO VEM REPASSANDO
CERCA DE QUINHENTOS MIL REAIS POR MÊS
REFERENTE AO CÁLCULO ATUARIAL. TANIA
DESTACA QUE A CARTEIRA DO RPPS PERFEZ
POSITIVA NESTE MÊS DE MARÇO, E QUE FOI
SOLICITADO UMA ANÁLISE NA CARTEIRA DO RPPS
PARA O ASSESSOR DE INVESTIMENTOS ALEXANDRE
CARVALHO, QUE É DA ASSESSORIA CRÉDITO E
MERCADO, ISTO SE FAZ NECESSÁRIO PELA ATUAL
SITUAÇÃO DO MERCADO, PARA QUE AS APLICAÇÕES
DO RPPS ESTEJAM ADEQUADAS AS PROJEÇÕES DO
MERCADO FINANCEIRO, QUE COM ESSA ANÁLISE
SERÁ POSSÍVEL DENTRO DAS SUGESTÕES DO
ASSESSOR, READEQUAR OS INVESTIMENTOS DO
RPPS APÓS REUNIÃO DO COMITÊ DE
INVESTIMENTOS, AINDA COMPLEMENTA QUE TODAS
AS MOVIMENTAÇÕES REALIZADAS NA CARTEIRA DE
INVESTIMENTOS E FEITO A AAPR E PUBLICADA EM
DIÁRIO OFICIAL. CONSELHEIRO PASSONI PEDE A
PALAVRA E COMPLETA QUE A TAXA SELIC ESTÁ
ATUALMENTE EM TRÊS VIRGULA CINQUENTA POR
CENTO, TAMBÉM COMPLEMENTA QUE O RPPS DEVE
ANTES DE MUDAR QUALQUER INVESTIMENTOS
LEVAR AO CONSELHO DELIBERATIVO TAIS
MUDANÇAS PARA QUE TODOS TENHAM
CONHECIMENTO, ISTO FACILITARÁ SE NECESSÁRIO
PARA O FUTURO, COM A FINALIDADE DE EVITAR O
QUE VEM OCORRENDO ATUALMENTE COMO NO
CASO AS DIFICULDADES PARA ENCONTRAREM
INFORMAÇÕES REFERENTE AO FUNDO AUSTRO
MULTIPAR QUE ESTÁ PASSANDO POR UMA
AUDITORIA DO SECRETARIA DA PREVIDÊNCIA
SOCIAL. TANIA EXPLICA, QUE INICIALMENTE
ESTAVAM FALTANDO NA PRÓPRIA ATA DA REUNIÃO
POR OCASIÃO DA CONTRATAÇÃO DESTE FUNDO,
INFORMAÇÕES DE QUEM QUE VEIO ATÉ O RPPS PARA
OFERTAR ESTE FUNDO DE INVESTIMENTOS, ISTO É
IMPORTANTE PARA FACILITAR QUE ESTAS
INFORMAÇÕES SEJAM LEVANTADAS QUANDO

Á



29/06/2021 Prefeitura Municipal de Palmeira

www.diariomunicipal.com.br/amp/materia/B3832A65/03AGdBq27ihNcF62I7g3bthu48fuoEu3Z_6NnyAYsQKu-bPyCxWR-Nnif2ma9IpCQzY24DMh… 4/4

NECESSÁRIAS COMO NESSE CASO. A CONSELHEIRA
SIMONE PEDE A PALAVRA E COMPLETA AS
PALAVRAS DA PRESIDENTE TANIA, EXPONDO QUE
ESTE FUNDO AUSTRO É COMPOSTO POR TRINTA E
TRÊS COTISTAS, O QUAL FOI APLICADO UMA ÚNICA
VEZ QUINHENTOS MIL REAIS EM MARÇO DE DOIS
MIL E DEZESSEIS, COM RECURSOS PROVENIENTES
DE UM FUNDO CHAMADO FIA DIVIDENDOS DA
GERAÇÃO FUTURA, E QUE O AUSTRO MULTIPAR NA
ÉPOCA TINHA OUTRO NOME, E QUE ESTÁ
REGISTRADA SOB AAPR DE NÚMERO DEZ DE DOIS
MIL E DEZESSEIS, QUE ESTE FUNDO FOI
AUTORIZADO PELA CVM E QUE O RPPS POSSUI
TODOS OS EXTRATOS MENSAIS, AS CARTAS DO
ADMINISTRADOR E DO GESTOR EM MÃOS,
COMPLETA DIZENDO QUE O FUNDO PERFORMOU
BEM ATÉ JUNHO DE DOIS MIL E DEZOITO E A PARTIR
DESTA DATA COMEÇOU A PERDER RENDIMENTO.
QUE COM A AUDITORIA E AS INFORMAÇÕES
NECESSÁRIAS A SEREM PRESTADAS, O
CONSELHEIRO ANTÔNIO JOSÉ PASSONI PRECISOU
ENTRAR EM CONTATO COM O EX PRESIDENTE DO
RPPS, PARA OBTER ALGUMAS INFORMAÇÕES QUE
ESTÃO SENDO PERGUNTADAS COMO, QUEM VEIO
OFERECER O FUNDO AO RPPS? QUAIS DOCUMENTOS
REFERENTES A ESTAS VISITAS POSSUI? E APÓS
SEREM REPASSADAS TAIS INFORMAÇÕES AS
DOCUMENTAÇÕES NECESSÁRIAS PARA
COMPLEMENTAR SERÃO ENVIADAS AO AUDITOR,
ATÉ SEGUNDA FEIRA PRÓXIMA. QUE OS
CONSELHEIROS PODEM BUSCAR OUTROS
ESCLARECIMENTOS NO PRÓPRIO RPPS, E DESTACA
QUE NÃO É O RPPS QUE ESTÁ SENDO AUDITADO,
MAS SIM O FUNDO DE INVESTIMENTOS QUE O RPPS
POSSUÍ COTAS. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR
ENCERROU-SE A REUNIÃO. A MESMO FOI REDIGIDA
POR MIM JULIANO BARAUCE DE OLIVEIRA APÓS
OUVIR O ÁUDIO DA REUNIÃO, A QUAL APÓS
LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA SERÁ
ASSINADA POR MIM, PELA PRESIDENTE TANIA MARA
TRINDADE E PELOS CONSELHEIROS PRESENTES JÁ
NOMINADOS. SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS
E A GRAVAÇÃO DA REUNIÃO SE ENCONTRAM NA
SEDE DO RPPS, PARA QUAISQUER INFORMAÇÕES,
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A
REUNIÃO ORDINÁRIA. 
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